

柏第四小学校  
学校だより

# さくらっこ

令和7年度11月号  
令和7年10月30日  
校長 岩永 朗子

運動会に向けて、一生懸命に練習に励む姿を学校HPの校長室よりやさくらっこ日記で紹介してきました。残念ながら、発熱による欠席が増え、運動会を延期せざるをえない状況となりました。

【こつこつ】と運動会の練習に取り組み、【どんどん】上手になってきた演技や競技を、多くの保護者や地域の方にご覧いただきたかったのですが、急な日程変更となり、ご迷惑をおかけします。今週から再スタートで練習に励んでいますが、さくらっこと一緒に【とことん】運動会当日を楽しみたいと思います。【列をそろえて 息をそろえて 心をそろえる 笑顔】の運動会をご期待ください。さて、来月は実りの秋を意識し、【心と身体を鍛える豊かな11月】を目指します。わかったつもりにならず学習を深め、読書で心を豊か

にし、栄養バランスの良い給食で健康な身体を育みます。「手洗い、換気、くしゃみや鼻水が出ている時のマスク着用」で感染症予防に努めますので、ご家庭では「規則正しい生活」をお願いします。11月1日（土）2日（日）ふる協文化祭で代表児童の絵画・書道の展示、11月13日（水）芸術鑑賞会、11月15日（土）の土曜参観・四小まつりで、【芸術の秋】を堪能します。

## 卒業生との絆を感じる70周年～『グローカル人材』の育成

今年の12月15日（月）で70歳を迎える柏四小です。70周年を迎えるにあたり、卒業生との出会いが増えています。看護実習にいらした学生さんや、給食室の衛生検査に学校薬剤師さんと一緒にいらした薬学部の学生さんが本校卒業生と聞き、驚きました。自分の夢に向かって頑張る卒業生を見ると、さくらっこにも【自分の夢を持ち、その夢に向かって努力すること】を心から願います。

11月5日（水）の6年生陶芸教室では、布施陶芸会の長妻巧尚さんが講師を務めてくださいます。また、11月13日（水）の芸術鑑賞会では、シンガーソングライターのNozomさんがご自身の歌だけでなく、後輩に向けて作曲してくださった曲と一緒に歌う予定です。お二人とも本校の卒業生です。学校教育目標である、【グローカル人材】～地球規模で物事を考え、地域に貢献する姿を見せてくださる卒業生に感謝の気持ちでいっぱいです。この関わりが本校の目指す理想の姿です。

★スクールカウンセラーによる教育相談（2学期）  
令和7年11月 4日（火）、11月18日（火）  
12月 2日（火）10:00～15:30  
・面談時間：60分（保護者）  
・予約は教頭まで連絡をお願いします。

★11月2日（日）のふる  
協文化祭で音楽クラブが  
演奏します。場所は高田近  
隣センター、時間は11:20  
～11:40、楽しみです！